



EN IMÁGENES

**Clausura del congreso sobre la cárcel.**

Después de tres días de intenso debate, ayer fue clausurado en la Facultad de Derecho el I Congreso sobre "La cárcel. Una institución a debate", en el que han participado expertos de diferentes ámbitos de toda España./GUZÓN



Festival a beneficio de Ascol. El Colegio de San José acogió ayer un singular festival a beneficio de la Asociación contra la Leucemia y las Enfermedades de la Sangre (Ascol), en el que no faltó la música, el baile y el teatro de diferentes agrupaciones salmantinas./GALONGAR



Humor y tragedia en el Liceo. La compañía Teatro Meridional presentó en el Liceo una original versión del clásico de Shakespeare "Romeo y Julieta" adapta por Julio Salvatierra y protagonizada por Alex Barahona, Bernabé Fernández y Javier Hernández./BARROSO